

Abschied von der Spitze

Richard Schellmann zieht sich nach 20 Jahren aus der Vorstandsarbeit zurück

KREIS SOEST ■ Schnell und einstimmig wurden die Punkte der Jahreshauptversammlung des Senioren Reit- und Fahrvereins Soester Börde im Vereinslokal Düperthal in Westönnen abgearbeitet.

Die Geschäftsführerin Tanja Bohnes-Prause wurde einstimmig im Amt bestätigt, Der bisherige 2. Vorsitzende Richard Schellmann schlug als seine Nachfolgerin Melanie Albrecht vor, diese wurde ebenso einstimmig gewählt.

Schellmann war der Ansicht, mehr als 20 Jahre in vorderster Reihe des Vereins seien genug, er will dem Verein aber weiterhin zur Verfügung stehen.



Die 2. Vorsitzende Melanie Albrecht, Vorsitzende Helena Barenbräucker, der bisherige 2. Vorsitzende Richard Schellmann, Geschäftsführerin Tanja Bohnes-Prause und Kassiererinnen Alexandra Kipp (von links) ■ Foto: Privat